



SNCF PARIS SUD-OUEST

Lundi 30 octobre 2023

À Gaza, c'est l'humanité qu'on assassine !

Depuis le week-end dernier, l'armée israélienne a franchi un cap dans la barbarie et mène désormais ses incursions militaires terrestres dans la bande de Gaza, tout en amplifiant les bombardements. Les habitations ne sont plus que ruines et des milliers de civils sont morts ou sous les décombres.

Les frappes ont touché des villes bien plus au sud, là où, avec un énorme cynisme, les responsables de l'armée israélienne ont ordonné à la population d'aller se réfugier. Car les dirigeants israéliens ne combattent pas seulement le Hamas. Ils veulent terroriser toute la population palestinienne pour, si leur guerre réussit à abattre le Hamas, tuer dans l'œuf toute velléité de s'organiser par elle-même. Comme tous les dirigeants impérialistes, ils prétendent attaquer des régimes, mais c'est la population qu'ils massacrent.

L'impérialisme, complice des crimes de guerre de l'État israélien

Après 24 heures de ces frappes massives sur Gaza, le Premier ministre Netanyahu a déclaré : « Nous ne sommes qu'au début de l'opération. » Et il a aussitôt mis en avant le soutien international dont il bénéficie, citant notamment les gouvernements américain, français, britannique et allemand.

Le carnage perpétré à Gaza se fait en effet avec leur bénédiction : Macron comme Biden ont aussi du sang sur les mains et se font les fidèles alliés de ce qui rentre dans une logique de nettoyage ethnique.

Un mouvement de solidarité internationale que Darmanin veut étouffer en France !

Samedi 28 octobre, la manifestation prévue à Paris a de nouveau été interdite par la préfecture sous prétexte d'apologie du terrorisme ou d'antisémitisme. Mais la solidarité avec les Palestiniens, dont beaucoup ont vécu dans leur chair la dictature du Hamas, n'est pas un soutien à ce pouvoir. De même que la dénonciation de la politique coloniale sioniste n'est pas de l'antisémitisme. Des milliers de travailleurs, jeunes, familles, sont descendus à nouveau dans la rue partout en France ce week-end. Malgré les amendes, la nasse des manifestants à Paris ou

encore les heures de garde-à-vue de la représentante de l'Association France-Palestine à Nîmes, Nicole Ziani. Ils ont mêlé leurs voix à toutes celles qui, de Londres à New-York en passant par la Nouvelle-Zélande, la Turquie ou l'Indonésie, ont exprimé leur indignation et leur rage face au massacre perpétré à Gaza. En Israël aussi, des voix s'élèvent pour dénoncer la politique va-t-en-guerre du gouvernement qui voudrait faire oublier la contestation massive dont il a été la cible pendant des mois.

Se regrouper, se mobiliser contre le massacre à Gaza, contre la colonisation !

Le peuple de Palestine ne trouvera son salut ni grâce aux puissances impérialistes, ni à travers des organisations comme le Hamas qui n'a en rien fait la démonstration d'un projet émancipateur depuis qu'il dirige la bande de Gaza, bien au contraire ! Une grosse partie de la population palestinienne fait partie de la classe ouvrière. Son sort résonne à cette heure dans le cœur des travailleurs d'Algérie, du Liban,

comme ici en France. Cette lutte pour faire cesser les bombardements et l'incursion de l'armée israélienne dans la bande de Gaza va de pair avec le combat anticolonialiste contre l'État d'Israël.

Travailleuses, travailleurs, jeunes, il faut nous organiser pour construire le mouvement qui permettra de faire reculer Netanyahu là-bas et la politique guerrière et antisociale des gouvernements des États impérialistes qui le soutiennent, dont celui de Macron !

Dans les jours qui viennent, et à nouveau à Paris samedi 4 novembre, nous serons nombreux et nombreuses à manifester notre soutien au peuple palestinien ! Halte au massacre à Gaza ! On ne nous empêchera pas d'exprimer notre solidarité internationale de travailleuses et travailleurs !



Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spè.NPA

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : il continue d'être alimenté et financé par les travailleurs et travailleuses du rail !

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires", toujours par et pour les travailleurs et travailleuses du rail !

Punaises de lit au PRS d'Austerlitz

Comme dans bien d'autres endroits, comme les foyers, des punaises de lit ont été détectées dans la salle de pause. Il a fallu que nous prévenions les autres services qui interviennent occasionnellement dans le poste (collègues de la société de ménage, de l'Équipement...), la direction de l'EIC n'a pas jugé utile de le faire. Et si nous retrouvons des punaises à nos domicile, il faudra que les traitements soient pris en charge par l'entreprise.

Agent circulation volant à Tolbiac

La direction de l'UO essaie de faire passer sa réorganisation de force, expliquant qu'elle n'a pas les moyens d'embaucher pour ouvrir le poste 2/3. Il y a pourtant plusieurs dizaines de postes vacants sur l'établissement, autant d'économies réalisées. Et si la charge de travail a baissé à Tolbiac ces dernières années, ce n'est pas de la responsabilité des cheminot-e-s. On commence à s'organiser pour réclamer la tenue du poste 2/3 en 2x8.

Les voyageurs restent à quai

La direction ne semble pas se rendre compte que la fréquentation des transports augmente depuis des mois. Résultat : des voitures surchargées, et quand les véhicules ne peuvent pas être en surcharge, comme avec les autobus, les passagers restent... sur le trottoir.

Pas assez rentables, les passagers de bus ?

Une idée lumineuse

Le nouveau logiciel de vente SOLAR doit être essayé pendant un an et demi, en parallèle du logiciel actuel, avant de valider définitivement son utilisation. Seulement, SOLAR est trop gourmand en mémoire sur les ordis actuels, et ceux-ci ne doivent être remplacés... qu'à la fin de la période de test du logiciel ! Cherchez l'erreur...

En grève le mercredi 8 novembre

La fédération CGT appelle à la grève le 8 novembre à l'occasion d'une table ronde NAO. Il n'y a rien à attendre de ces séances de « négociations », d'autant plus quand la direction annonce à l'avance qu'elle ne lâchera rien en raison des hausses de salaires déjà concédées l'an dernier. C'est bien le rapport de force qu'il faut construire, c'est le seul langage que la direction comprenne, et cela doit passer par la grève sur nos revendications. Gouvernement et direction de la SNCF cherchent à temporiser en pronostiquant la fin de l'inflation, ne leur laissons pas le temps !

Jeux olympiques Paris 2024 : vers un « nettoyage social » des rues de Paris ?

À l'initiative de Médecins du monde, un collectif de plus de 60 associations a interpellé le « comité d'organisation, son président Tony Estanguet, les athlètes et les Fédérations, sponsors et partenaires des Jeux ». Ces associations ont lancé une campagne de sensibilisation, car elles craignent un « nettoyage social » des rues de Paris avec des « délogements de sans-abri, des réductions des places d'hébergement d'urgence, des fermetures des points d'accueil, de distribution de l'aide alimentaire, etc. ». Et de souligner : « Il faut garantir une continuité de la prise en charge des personnes en situation de précarité et d'exclusion, avant, pendant et après les Jeux. » Leurs craintes sont d'autant plus fondées que ce nettoyage social a déjà commencé. Il y a quelques jours, le gouvernement a créé la polémique en proposant 100 euros de dédommagement aux étudiants qui seront exclus de leurs logements Crous pendant les compétitions alors que le préfet de police interdisait les distributions de nourriture dans plusieurs quartiers de la capitale.

Gaza : près de 3 200 enfants tués

L'ONG Save the Children (Sauvez les enfants) alerte sur le nombre d'enfants morts à Gaza. Selon elle, depuis le 7 octobre, 3 195 enfants ont été tués par les bombardements de l'armée israélienne. Et de constater : « Le nombre d'enfants tués à Gaza en seulement trois semaines a dépassé le nombre annuel d'enfants tués dans les zones de conflit du monde depuis 2019. » À ce chiffre il faut ajouter 33 enfants tués en Cisjordanie et 29 en Israël même. Un bilan édifiant, qui s'alourdit chaque jour, à mettre au crédit du gouvernement israélien et des grandes puissances qui le soutiennent, dont la France.

Meeting du NPA

Face à l'inflation et aux bas salaires, face aux massacres à Gaza, à la crise climatique et à toutes les injustices crasses que cette société produit, il est urgent de s'organiser pour la révolution ! **À l'Espace Mas le 23 Novembre à 19h30**



Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : il continue d'être alimenté et financé par les travailleurs et travailleuses du rail !